Antrag Nr. 16-O-22-0007 CDU

Betreff:

Toilettenanlage Fritz-Brüderlein-Haus [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, die Toilettenanlage auf dem Schulhof des Fritz-Brüderlein-Hauses, nunmehr schnellstmöglich, umfassend zu sanieren.

Begründung:

In der Vergangenheit wurden an dieser stark sanierungsbedürftigen Toilettenanlage lediglich der Farbanstrich und die WC-Sitze erneuert. Zum wiederholten Male wird nun von den Nutzern die Funktion der Heizungsanlage massiv bemängelt. In den vergangenen sehr kalten Wintertagen war die Temperatur in den Räumlichkeiten quasi gleich der Außentemperatur. Erschwerend kommt hinzu, dass sich Feuchtigkeit (Abwässer?) durch den Fußboden nach oben drückt. Eine schnelle Vorabprüfung gerade dieser Sachverhalte erscheint unumgänglich.

Wiesbaden, 27.01.2016